

Bosch presenta su nuevo descalcificador de agua Aqua 2000 S

- Bosch apuesta por soluciones que se adaptan a las necesidades del hogar sin dejar de lado su preocupación por el medio ambiente.
- El nuevo descalcificador Aqua 2000 S de Bosch permite tratar la dureza del agua de forma sencilla y eficaz.



Madrid, 26 de febrero de 2020. Comprometida con mejorar la calidad de vida de sus clientes en el hogar, [Bosch Termotecnia](#), división perteneciente al [Grupo Bosch](#), ofrece soluciones que se adaptan a las necesidades de los hogares sin dejar de lado el cuidado por el medio ambiente.

En este sentido, la marca presenta su nuevo descalcificador de agua Aqua 2000 S. Una solución para tratar la dureza del agua equipada con un sistema de control con regeneración inteligente, que mide la cantidad de agua que tiene que ser sometida al proceso de ablandamiento. Además, permite monitorizar y definir sus parámetros operativos en base a los históricos de consumo, lo que se traduce una mejor gestión económica.

Disponible en cuatro modelos de 10, 14, 22 y 26 litros, el nuevo Aqua 2000 S permite tratar la dureza del agua de forma sencilla y eficaz. Su moderno panel de control está equipado con un sencillo display, lo que hace que sea fácil e intuitivo de usar.

Gracias al nuevo descalcificador de Bosch, el agua de la vivienda no provocará acumulación de cal e incluso es posible una reducción significativa del consumo de detergentes. Cuenta también con una válvula de seguridad anti-desbordamiento que protege en todo momento la vivienda.

Con todo ello, el nuevo descalcificador Aqua 2000 S garantiza una solución de alto rendimiento en la calidad de agua del hogar. Un equipo con toda la innovación y tecnología Bosch que muestra su claro compromiso con el medio ambiente.



Para más información sobre el nuevo descalcificador Aqua 2000 S visite la web www.bosh-climate.es.

Grupo Bosch

Bosch está presente en España desde 1908 y cuenta actualmente con unos 20 emplazamientos. En 2018, Bosch alcanzó unas ventas de aproximadamente 2.500 millones de euros en España, siendo las ventas netas totales de todas las sociedades españolas de Bosch de 2.500 millones de euros. En la actualidad, Bosch España emplea a alrededor de 8.650 personas.

El **Grupo Bosch** es un proveedor líder mundial de tecnología y servicios. Emplea aproximadamente a 403.000 personas en todo el mundo (a 31 de diciembre de 2019). Según las cifras provisionales, la compañía generó, en 2019, unas ventas de 77.900 millones de euros. Sus operaciones se agrupan en cuatro áreas empresariales: Mobility Solutions, Industrial Technology, Consumer Goods, y Energy and Building Technology. Como empresa líder del IoT, Bosch ofrece soluciones innovadoras para smart homes, smart cities, movilidad conectada e Industria 4.0. Utiliza su experiencia en tecnología de sensores, software y servicios, así como su propia nube IoT, para ofrecer a sus clientes soluciones conectadas transversales a través de una sola fuente. El objetivo estratégico del Grupo Bosch es ofrecer innovaciones para una vida conectada. Bosch mejora la calidad de vida en todo el mundo con productos y servicios innovadores, que generan entusiasmo. En resumen, Bosch crea una tecnología que es "Innovación para tu vida". El Grupo Bosch está integrado por Robert Bosch GmbH y sus aproximadamente 440 filiales y empresas regionales en más de 60 países. Incluyendo los socios comerciales y de servicio, la red mundial de fabricación, ingeniería y ventas de Bosch cubre casi todos los países del mundo. La base para el crecimiento futuro de la compañía es su fuerza innovadora. Bosch emplea en todo el mundo a unas 72.000 personas en investigación y desarrollo repartidas en 125 emplazamientos.

Para más información:

HAVAS PR

Joaquín Ulloa

joaquin.ulloa@havas.com

Cristina Hernández

cristina.hernandez@havas.com